



BULETIN KKI - NY

**KERASULAN KATOLIK INDONESIA
(INDONESIAN APOSTOLATE)**

SEKRETARIAT:

83-11 BRITTON AVE, ELMHURST, NY 11373

http : //www.kkiny.org

MISA MINGGU KE -2

Hari/Tgl : Minggu, 14 Mei 2017

Waktu : Misa Kudus 2:30 PM - 4:30 PM

Perayaan & Ramah Tamah 4:30 PM - selesai

Pemimpin Misa: Romo Robert Mirsel, SVD

Tempat : Resurrection Ascencion Church

85-26 61st Road , Rego Park, NY 11374

(Corner of Woodhaven Blvd & 61st Rd)

Direction:

Subway

G or R train, turun di Woodhaven Blvd. (Queen's Mall). Jalan sepanjang Woodhave Blvd., kira-kira 4 traffic light, belok kanan di 61st Rd.

Car

Long Island Expressway (L.I.E/495 East) exit di Woodhaven Blvd. Belok kanan di Woodhaven Blvd. Kira-kira 2 traffic light, belok kanan di 61st Rd.

MISA MINGGU KE-4

Hari/Tgl : Minggu, 28 Mei 2017

Waktu : Misa Kudus 3:00 PM - 4:30 PM

Perayaan & Ramah Tamah 5:00 PM - selesai

Pemimpin Misa: Tbd

**Tempat : Bartholomew Church (Chapel)
43-22 Ithaca St, Elmhurst, NY 11373**

**(Untuk sementara Ramah Tamah di Gereja
Bartholomew tidak ada, akan diberitahukan lagi
kapan kita bisa mengadakan ramah tamah kembali)**



SALAM KETUA

Rekan-rekan KKI Ytk,

Atas nama staff KKI saya ingin mengucapkan terimakasih kepada semua umat KKI NY atas bantuannya baik moril dan materil sehingga dapat terlaksana acara Paskah 2017 dan juga PEMILU Ketua KKI Periode 2017-2019. Tidak lupa juga terima kasih kepada OMK KKI NY yang sudah membantu untuk mengkoordinir acara paskah ini. Juga selamat untuk Ketua terpilih Bp. Andry Kusumoputro. Mohon dukungan dan bantuan semua umat KKI untuk Ketua KKI NY yang baru yang akan menjalankan tugasnya mulai bulan Juli nanti.

Pada saat yang sama dibulan yang penuh rahmat bulan Rosario, saya juga ingin mengucapkan Selamat Hari Ibu “Happy Mother’s Day” Tuhan memberkati semua Ibu2 KKI NY dan juga yang akan menjadi calon Ibu. Terima kasih untuk semua bantuan Ibu2 KKI NY buat KKI NY. Pada kesempatan ini marilah kita memohon juga bantuan dari Bunda Maria untuk mendoakan untuk acara besar kita yang akan diadakan pada bulan Juni-Juli mendatang yaitu Jambore 2017. Mohon doa dan dukungan semua umat KKI NY agar acara ini bisa berjalan dengan baik dan lancar. Sekali lagi terima kasih atas supportnya untuk semua acara KKI inis sehingga semua bisa berjalan dengan baik

Tuhan memberkati

Nofi Siregar
Ketua KKI NY

SADAR LITURGI

Rm. FX. Agis Triatmo O.Carm
sumber : www.imankatolik.or.id



Sikap membungkukkan badan atau berlutut adalah ungkapan menyembah Tuhan. Sikap ini dilakukan ketika kita memasuki gereja atau kapel yang di dalamnya tersimpan Sakramen Mahakudus.

Info

- Doa rosario setiap bulan di Sabtu pertama dirmh Bpk. Liong Wibisono 3 siang. Jika ada yang ingin mengadakan doa rosario dirumah umat, hub. sie rosario Ibu Ratna Djuhari dan Ibu Marie Liwan.
- Pertemuan sel KTM:
***Santa Maria (dewasa)**
-Jumat 12 Mei 2017 pk7malam
-Sabtu 20 Mei 2017 pk 1 siang
Hub:elisa_setiawati@yahoo.com,
pieterps@yahoo.com,
* **Santo Francis (dewasa muda)**
Hub: Febby
fwangke2@gmail.com
& Gabriella
gabriellafoe@gmail.com
- Persekutuan Doa PDKK NY Mei 2017
Akan diemail lagi lebih lanjut
- Untuk baptisan bayi mohon Ibu Gisela Gunawan (giselagunawan@yahoo.com)
- Mohon agar setiap umat yang ingin menerima email/info mengenai kki harap segera ber-subscribe di kkiny-subscribe@yahoogroups.com
- Kritik dan Saran kegiatan KKI NYC silahkan dikirim ke mail: info@kkiny.org
- More info visit us at www.kkiny.org & Facebook KKINY & Twitter Kki



LAPORAN KEUANGAN BULAN APRIL 2017

Saldo Awal	\$	1,868.29	
Kolekte Cash mgg ke-2	\$	450.00	
Gereja RA	\$	(150.00)	
Stipendium 2 Romo	\$	(250.00)	
Pembelian peralatan misa	\$	(103.00)	
Perangko Bulan April	\$	(72.00)	
Pembelian Map (Steaple)	\$	(52.00)	
Pembelian air, peralatan konsumsi	\$	(115.00)	
Sumbangan sosial u/ Kel. Soegiono yang blm dimasukkan	\$	(250.00)	
Kolekte Cash mgg ke-2	\$	407.00	
Gereja Bartholomew	\$	(150.00)	
Stipendium 3 Romo	\$	(350.00)	
Advance Paskah	\$	(1,000.00)	
Sisa cash Paskah	\$	607.00	
Sisa check Paskah	\$	1,550.00	\$ (1,550.00)
Total	\$	4,882.29	\$ (4,042.00)
Saldo Akhir	\$	840.29	

LAPORAN KEUANGAN MUDIKA BULAN APRIL 2017

LAPORAN KEUANGAN OMK BULAN NOVEMBER 2016

Saldo Awal	\$	500.00	
Surplus bazaar	\$	340.00	
Registrasi	\$	(50.00)	
Bayar ke Tante Endang	\$	(20.00)	
Penjualan makanan (sumbangan dr Lydia)	\$	97.00	
Pengeluaran	\$	(32.00)	
Tambahan jualan	\$	52.00	
Tambahan uang kas	\$	173.00	
	\$	1,162.00	\$ (102.00)
Saldo Akhir	\$	1,060.00	

LAPORAN KEUANGAN PASKAH 2017

DESCRIPTION	CHEK	CASH	TOTAL
Advance	\$ -	\$ 1,000.00	\$ 1,000.00
Sumbangan dana umum	\$ 1,375.00	\$ 450.00	\$ 1,825.00
Sumbangan dana konsumsi		\$ -	\$ -
Kolekte misa	\$ 175.00	\$ 1,407.00	\$ 1,582.00
Sumbangan dari DUDU	\$ -	\$ 25.00	\$ 25.00
TOTAL PENERIMAAN	\$ 1,550.00	\$ 2,882.00	\$ 4,432.00

LAPORAN PENGELUARAN NATAL 2016

DESCRIPTION	TOTAL
Gereja & Stipendium Romo	\$ 1,600.00
Sekretariat	\$ 204.24
Acara	\$ 30.00
Perlengkapan & dekorasi	\$ 200.00
Design & printing	\$ 357.80
Sunday school	\$ 97.00
Sie Konsumsi	\$ 30.00
TOTAL PENGELUARAN	\$ 2,519.04

Surplus \$ 1,912.96

Sisa Uang Cash Natal dr Bendahara & Si	-
Sisa uang kolekte I & II	607.00
Cek	1,550.00
Total Saldo Akhir	2,157.00



SEPULUH BERITA KATOLIK

Tuhan melembutkan hati sekeras batu, kata Paus Fransiskus

Kasih Tuhan bisa mengubah hati yang keras dari orang-orang yang menggunakan hukum untuk mengutuk orang lain, kata Paus Fransiskus.

Seseorang yang memiliki hati yang keras dan tidak mengizinkan Roh untuk masuk, seringkali mengandalkan kekuatan dan kepintarannya sendiri daripada memahami kehendak Tuhan melalui kerendahan hati, kata paus dalam Misa di Domus Sanctae Marthae.

“Mereka tidak tahu bahwa Sabda menjadi daging, bahwa Sabda menjadi saksi kesetiaan,” kata paus. “Mereka tidak sadar bahwa kebaikan Tuhan memungkinkan orang-orang untuk keluar dari hati yang sekeras batu dan menggantikannya dengan hati selembut daging,” kata paus seperti dilansir Catholic News Service.

Paus berbicara tentang kemartiran St. Stefanus, yang dirajam sampai mati karena tidak mengecap para pemuka agama dan penatua sebagai orang yang keras kepala dan selalu menolak Roh Kudus. Berbeda dengan murid-murid yang berjalan ke Emmaus yang hatinya

terbuka ketika bertemu dengan Yesus, para tokoh agama yang melempari Stefanus dengan batu membiarkan amarah mengendalikan mereka. Ini menjadi tragedi bagi mereka yang hatinya tertutup dan tidak mau berubah.

“Yang membuat gereja menjadi sangat, sangat menderita adalah hati yang tertutup, hati yang keras seperti batu, hati yang tidak mau terbuka, yang tidak mau mendengar, hati yang hanya mengenal bahasa kutukan,” kata Paus Fransiskus. Mereka yang melempari baru kepada martir pertama gereja tidak menyediakan tempat dalam hati mereka untuk Roh Kudus, yang membuat orang Kristen melihat orang lain dengan kelembutan yang Tuhan lakukan kepada kita, terhadap dosa-dosa kita, dan terhadap kelemahan-kelemahan kita, kata paus.

POJOK ROHANI KATEKISMUS

7 Karya Belas Kasih Jasmani dan Rohani

Berbicara mengenai kasih; perlu diketahui bahwa ada pembagian secara tradisional didalam Gereja Katolik. Pembagian ini terdiri dari 14 karya belas kasih dan terbagi

menjadi dua yaitu karya belas kasih jasmani dan rohani (KGK 2447).

7 karya belas kasih jasmani

1. Memberi makan kepada orang yang lapar.
2. Memberi minuman kepada orang yang haus.
3. Memberi perlindungan kepada orang kepada orang asing.
4. Memberi pakaian kepada orang yang telanjang.
5. Melawat orang sakit.
6. Mengunjungi orang yang dipenjar.
7. Menguburkan orang mati.

7 karya belas kasih rohani

1. Menasihati orang yang ragu-ragu.
2. Mengajar orang yang belum tahu.
3. Menegur pendosa.
4. Menghibur orang yang menderita.
5. Mengampuni orang yang menyakiti.
6. Menerima dengan sabar orang yang menyusahkan.
7. Berdoa untuk orang yang hidup dan mati.



RENUNGAN PENDEK

HAPPY MOTHER MARY'S MONTH!

HAPPY MOTHERS' DAY!

Renungan Bulan Mei

Oleh: Rm. Robert Mirsel, SVD

Masa Paskah masih sedang kita jalani. Bersamaan dengan itu, kita juga sudah mulai memasuki bulan Maria atau bulan Rosario. Dan tanggal 14 Mei nanti kita akan merayakan Hari Ibu (Mother's Day). Karena itu, renungan kali ini memusatkan perhatian pada figur ibu.

Kita semua punya ibu. Kita semua lahir dari ibu. Kita semua atau kebanyakan dipelihara dan dibesarkan ibu kita. Kita patut berbangga atas kehadiran ibu kita. Kahlil Gibran, sang penyair asal Libanon mengatakan: "Ibu adalah segalanya. Dialah pelipur dalam suka dan penghibur dalam duka. Kehilangan ibu, kehilangan segalanya." Ungkapan Indonesia

mengatakan: "Surga ada di telapak kaki ibu."

Ungkapan-ungkapan ini menggambarkan betapa dunia menempatkan ibu di tempat yang tinggi. Semuanya karena peranan ibu yang maha penting dalam hidup kita.

Tapi sering ada yang melupakan ibunya. Entah karena kesibukan atau karena kesengajaan. Tentu kita ingat kisah Malin Kundang di dalam ceritera dongeng Indonesia, yang karena hidupnya sudah berubah menjadi kaya dan berkuasa, melupakan dan menyangkal ibunya yang miskin dan sederhana. Akibatnya, ia mendapat kutuk—kembali miskin dan bersengsara.

Dewasa ini banyak kasus kekerasan dalam rumahtangga yang dialami kaum ibu. Para suami memperlakukan isteri mereka secara abusive. Ada tiga macam kekerasan dialami para perempuan dalam rumahtangga: kekerasan psikis berupa ancaman-ancaman cerai dan pengabaian/penelantaran. Kedua, kata-kata yang menyakitkan (verbal abuse). Dan ketiga, kekerasan seksual (pemaksaan sepihak oleh

suami tanpa kemauan bebas istri). Ketiga bentuk kekerasan ini diperparah oleh kekerasan struktural, di mana perempuan dengan sengaja ditempatkan pada posisi lebih rendah dari laki-laki dalam kehidupan sosial, entah dalam kehidupan masyarakat sehari-hari maupun dalam kedudukan-kedudukan politik. Dalam dalam banyak kasus, kebudayaan dan agama ikut berperan mendukung keadaan diskriminatif terhadap perempuan/ibu.

Dewasa ini kita bersyukur bahwa kesadaran akan kesetaraan gender makin besar, luas dan tinggi. Ini memberi peluang bagi kaum ibu dan perempuan untuk makin memberi andil dalam mengubah keluarga dan masyarakat menjadi semakin baik.

Di bulan Maria ini dan menyambut Mother's Day (Hari Ibu), kita berdoa bagi keluarga-keluarga kita, agar di dalamnya ada penghargaan yang pantas bagi para ibu, yang telah memberi kita hidup. Dalam konteks itulah, kita menempatkan Bunda Maria ke dalam hidup keluarga kita, agar hati Ibu Maria



menjadi sumber inspirasi untuk cinta keibuan kita. Kiranya dengan menghormati peranan Maria, Bunda Penebus dan Penyelamat umat manusia, kita juga mengakui dan menghormati peranan ibu kita masing-masing di dalam keluarga dan masyarakat kita. Dengan memberi hormat kepada Bunda Maria selama Bulan Mei ini, kita makin mencintai Tuhan, yang telah menciptakan dan memberi kita hidup. Akhirnya, dengan merayakan Hari Ibu dan menjalani doa Rosario sepanjang bulan Mei, kita berjanji dan berniat untuk makin rujuk dan mencintai ibu dan istri kita dan menjauhkan kita dari berbagai kekerasan terhadap mereka baik dalam rumah tangga kita maupun di dalam masyarakat kita. Happy Mother Mary's Month! Happy Mother's Day!

SENYUM SEJENAK

Cara Masuk ke Surga

Seorang guru sekolah minggu bertanya kepada anak-anak di kelasnya, "Jika saya menjual rumah saya dan mobil saya, menjual semua abrang-barang saya dan memberi semua uang saya ke gereja, apakah saya akan masuk ke surga?"

"Tidak!" anak-anak semua menjawab.

"Jika saya membersihkan gereja setiap hari, memangkas rumput dan tanaman, dan terus menata semuanya rapi dan bersih, apakah saya akan masuk ke surga?"

Sekali lagi jawabannya adalah "Tidak!"

"Kalau begitu", ia melanjutkan, "bagaimana saya bisa masuk ke surga?"

Seorang anak berumur lima tahun berteriak, "Anda harus mati terlebih dahulu!"

QUOTE

Kita tidak selalu bisa membangun masa depan untuk generasi muda, tapi kita dapat membangun generasi muda untuk masa depan.
(**Franklin D Roosevelt**)

Kerendahan hati disukai orang-orang terkenal. Namun orang yang bukan apa-apa sulit untuk rendah hati.
(**Paul Valéry**)

Terima kasih u/penyumbang Dana & Konsumsi Paskah 2017

Damar Wibowo
Kemmy Sjamsudin
Albert Santosa
NN
Fenny Iskandar



POJOK JAMBOREE 2017

LAPORAN SIE-DANA JAMBOREE 2017

SUMBANGAN UMAT & KELOMPOK				HASIL BAZAAR			KOLEKTE KE-2			PENGELUARAN			
No	TANGGAL	N A M A	Jumlah	NO	TANGGAL	JUMLAH	No	TANGGAL	Jumlah	No	TGL	eterangan	JUMLAH
1	Juli 2015	KKI LA	\$ 250.00	1	1/10/2016	\$ 449.50	1	1/10/2016	\$ 128.00	1		Restodep	\$ 216.99
2		Kel. Ling Oentoro Djatikus	\$ 250.00	2	1/25/2016	\$ 361.00	2	2/14/2016	\$ 203.00	2	1/9/2016	Restodep	\$ 25.22
3	11/22/2015	NN	\$ 100.00	3	2/28/2016	\$ 624.00	3	3/13/2016	\$ 185.00	3		Ink	\$ 25.00
4		PDKK	\$ 100.00	4	3/13/2016	\$ 754.00	4	4/10/2016	\$ 307.00	4		Toko Ok	\$ 60.00
5		Sdri. Lisa	\$ 50.00	5	4/10/2016	\$ 670.50	5	5/8/2016	\$ 199.00	5		2/11/2017	Restodep
	1/25/2016	Kel. Iman Kresentia Silaba	\$ 100.00	6	4/24/2016	\$ 668.00	6	6/12/2016	\$ 143.00				
6	2/14/2016	Kel. Frans Triestanto	\$ 50.00	7	5/22/2016	\$ 544.50	7	7/10/2016	\$ 186.00				
7		NN	\$ 30.00	8	6/12/2016	\$ 315.00	8	8/14/2016	\$ 172.00				
8	5/8/2016	Kel. David Triestanto (jual	\$ 290.00	9	7/10/2016	\$ 410.50	9	9/11/2016	\$ 159.00				
9		Kel. Natal	\$ 250.00	10	7/24/2016	\$ 408.50	10	10/9/2016	\$ 159.00				
10	5/15/2016	Kel. Frans Triestanto(jual	\$ 235.00	11	8/14/2016	\$ 324.75	11	11/13/2016	\$ 155.00				
11	5/22/2016	Kel. Albert Fenni Soetanto	\$ 200.00	12	8/28/2016	\$ 292.00	12	1/8/2017	\$ 133.00				
12		Kel. Fitriie Hum	\$ 500.00	13	9/11/2016	\$ 337.00	13	2/12/2017	\$ 121.00				
13	6/12/2016	Kel. Irene Richard Malijan	\$ 600.00	14	9/25/2016	\$ 384.00	14	3/12/2017	\$ 123.00				
14	8/1/2016	Ibu Agnes Fernandez	\$ 500.00	15	10/9/2016	\$ 467.50	15	4/9/2017	\$ 121.00				
15	9/11/2016	Kel. Arnold Soegino	\$ 300.00	16	10/23/2016	\$ 300.00							
16	10/9/2016	Ben Lam	\$ 500.00	17	11/13/2016	\$ 506.55							
17		Larose San Diego	\$ 2,000.00	18	11/27/2016	\$ 296.00							
18		Joe F Kalangie	\$ 500.00	19	1/22/2017	\$ 368.00							
19		Fashion jewelry \$36+\$25	\$ 61.00	20	2/12/2017	\$ 349.00							
20	10/23/2016	Ibu Wanny S & Susi	\$ 28.00	21	2/26/2017	\$ 1,400.00							
21		Sdri.Rina	\$ 20.00		3/12/2017	\$ 401.00							
22		Kel.Lia Euben(puji Syukur)	\$ 20.00										
23	1/8/2017	NN(mama AdiiNatawidjaji	\$ 57.00										
		Bpk. Agus(Dari DC	\$ 50.00										
		Kel.Benyamin Ratu	\$ 1,000.00										
24		Kel Iman Kresentia Silaba	\$ 30.00										
25	2/12/2017	Romo Robert Mirsel	\$ 600.00										
26		Kel. Frans Triestanto	\$ 60.00										
27	2/26/2017	PDKK st Michael	\$ 407.00										
28		Kel. Tony Anna Baher	\$ 400.00										
29		Lie Lie Kurniawan	\$ 500.00										
30	3/5/2017	NN	\$ 300.00										
31		Sinta Dumais	\$ 100.00										
32		Friendly Badminton	\$ 40.00										
33		Romo Lukas Batmomolin,	\$ 2,000.00										
34		Jeanne Lim	\$ 300.00										
35		Darwin	\$ 500.00										
TOTAL SUMBANGAN UMAT			\$ 13,278.00	TOTAL		\$ 10,631.30	TOTAL		\$ 2,373.00	TOTAL		\$ 422.30	
GRAND TOTAL				\$									26,704.60